



# 市民記者が行く!!

## かめやま見てある記

### お花がいっぱい



五月晴れの風薫る頃、栄町の旧東海道沿にお住まいの岡安順子さん宅を訪問しました。

約100坪の敷地に北欧をイメージした素敵なお庭が

造られて、四季折々の花たちが道行く人々の目を楽しませてくれています。

近所のお花好きの人たちはもとより、ご自宅の前を通るバスの窓からお庭の花を見た人が、わざわざ尋ねて来られることもあるそうです。

伊賀地方で育った岡安さん、野山を駆け、野花、野鳥、小動物と親しんだ子どもの頃の思い出を胸に、子育てが一段落したのをきっかけに、好きな



花をいっぱい育てようとガーデニングを始められたそうです。

だんだんと、花の魅力に取りつかれ、50代になり岐阜、愛知の寄せ植え講座に4年間通い、ガーデニングを学び、そして指導資格も取得されたとのこと。

以前は、市民講座でたくさんの生徒さんの指導に当たられたこともあり、現在は講座を終了された人たちへ指導を行っているとのこと。

また、三重県庁の花時計のメンテナンスも任されるなど、さまざまな場で精力的に活躍されています。

岡安さんいわく「花は五感をくすぐり、活力を与えてくれる。目で美しさ、鼻で香り、集まってくる鳥たちのさえずりを聴き、手で触り、口で楽しさを語る事ができる」とガーデニングへの思いを熱く語る岡安さん。お話を伺うほどにそのバイタリティーに驚きます。

いつになっても発信を続ける人生の先輩、沢山の刺激をいただいた今回の訪問でした。



市民記者 豊田 康文さん

# ハロキッズ

このコーナーでは、元気な亀山っ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書グループ(☎84-5021)へご連絡ください。



砂川	すなかわ
永樹	とら
和七	わな
ちゃん(左)	ちゃん(中)
平成28年6月19日生まれ	平成31年1月6日生まれ
	ちゃん(右)
	平成26年7月6日生まれ

仲良く元気にすくすく育てね♡



近藤	こんどう
咲虎	さきとら
吉哲	きちてつ
ちゃん(左)	ちゃん(中)
平成30年6月23日生まれ	平成26年10月18日生まれ
	ちゃん(右)
	平成29年2月27日生まれ

みんなで仲良く元気に大きくなあれ!

市の人口 6月1日時点 ●総人口 49,678人 (前月比+3) ●男 24,956人 (前月比-9) ●女 24,722人 (前月比+12) ●世帯数 21,489世帯 (前月比±0)